
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0703/2012 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend 

Fahrradhäuschen in Mainz (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zu 1: 

 

Die Prüfungen sind derzeit noch nicht vollständig abgeschlossen. 

 

Zu 2: 

 

Ein Gesprächstermin mit der PMG soll zeitnah erfolgen. 

 

Zu 3: 

 

Wann die Ergebnisse der Prüfungen vorliegen, kann derzeit noch nicht endgültig 

beantwortet werden. Selbstverständlich werden die Gremien nach Abschluss der 

Prüfung beteiligt. 

 

 

Mainz, 08. Mai 2012 
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